

## 1万灯のあんどんと、炎に祈りを込めて



8月16日、聖地公園にて第49回秩父あんどん祭が開催されました。約1万灯ものあんどんが優しい光を灯し、日が暮れて周囲が暗くなると幻想的な景色を作り出しました。小雨の降る中でしたが、おたき上げの炎は勢いよく燃え盛り、集まった人々は静かに黙とうを捧げました。

## 日本ペタンク選手権へ3チームが出場!!



10月7・8日に兵庫県宝塚市で開催される「第32回日本ペタンク選手権大会」に、県予選会を突破し埼玉県代表として、秩父市から3チームが出場します。

8月28日に、この全国大会に出場する3チームへ「秩父市スポーツ振興奨励金」が久喜市長より交付されました。本戦での素晴らしい活躍を期待しております!

## 「あの花」聖地お掃除大作戦!



8月26日、アニメ「あの花」の聖地である秩父橋において、ファンによる清掃活動が行われました。急な呼びかけにも関わらず、当日は40人ものアニメファンが集まってくれました!

橋脚の落書きも消え、雑草もすっかり抜かれて、以前の秩父橋とは見違えるようです。皆さんもぜひ、きれいになった秩父橋をご覧ください。



## 未来のオリンピック? 「市民BMX初心者教室」



8月27日、秩父滝沢サイクルパークにおいて、秩父市民対象の「初心者教室」を実施しました。当日は7歳から大人までの計11人が参加し、インストラクターの指導によりBMXの基本を教わり、初心者から上級者までのコースを体験しました。子どもたちからは「楽しかった!」「また走りたい!」などの声が聞かれ、充実した日を過ごした笑顔がとてすてきてした。

## 災害時、物資を大切に



9月3日、秩父市内の各所で秩父市総合防災訓練が行われました。

影森の宮本町会では初の試みとして、町内の数件で断水を実行しての給水訓練が行われ、町会の人々は給水車からくんだ水を協力して運び込みました。「重いけど頑張って運んだ水はもったいなくて使えない」という声もあり、災害時の水の大切さをかみ絞める訓練となりました。

## フルーツ街道にかかしが勢揃い

第14回かかし祭りが、下吉田のフルーツ街道沿いで開催されました。今年は48点の応募作品があり、8月18日に行われた審査会で次の各賞が決定しました。

### 一般の部

#### 埼玉県知事賞

「おめでとう 藤井聡太郎」

宮原トキエ

#### 秩父農林振興センター所長賞

「これでいいのだ」

ほのぼのマイタウン

### 学生の部

#### 秩父市長賞

「ポイ捨て禁止でございま〜す」

吉田中学校2年2組1班

